



MAPA DE GRADOS ■ NEGOCIACIÓN CON LA JUNTA

Rectorado y decanos fijan la estrategia que seguirán para salvar todos los grados

■ El Consejo de Docencia de la Universidad de Salamanca se reunió ayer para estudiar caso por caso y buscar alternativas

R.D.L.

La Universidad de Salamanca hará todo lo posible para salvar las carreras con menos alumnos y ya ha comenzado a diseñar la estrategia que seguirá para defender todas sus titulaciones ante la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León. Ayer, el vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, y los decanos y directores de los centros mantuvieron una reunión en el Consejo de Docencia para definir su posición de cara a la próxima reunión del Consejo de Universidades que tendrá lugar el martes, 29 de enero.

El Rectorado de la Universidad de Salamanca considera que todos sus títulos de grado merecen seguir impartándose aunque entiende que en algunos casos es necesaria su modificación para captar más alumnos, bien integrándose como especialidades de otras titulaciones o bien uniéndose a otras para formar titulaciones conjuntas. Es el caso de Geografía, en este sentido, el vicerrector de Política Académica ha avanzado que están trabajando con la Universidad de Valladolid para crear una titulación conjunta.

En otros casos, como el de Humanidades, la solución parece que pasa por defender su carácter único en Castilla y León, ya que no se imparte en otros centros de la Región.



El rector con algunos de los decanos y directores de la Universidad. /ARCHIVO

EL DETALLE

■ PRÓXIMO ENCUENTRO, EL 29.

Los rectores volverán a reunirse con el consejero de Educación, Juan José Mateos el 29 de enero, cuando probablemente la Consejería informará de cuál es su propuesta para todas las titulaciones que no cumplen el borrador del decreto de enseñanzas universitarias. El pasado día 14, la Junta sólo informó de algunas de las carreras e incluyó grados que no corren peligro.

En cuanto a las ingenierías de Ávila o de Zamora que tienen números rojos, todo apunta a que se unirán a titulaciones que se imparten en Salamanca con la denominada estructura de candelabro, de forma que compartan un gran número de créditos con la titulación de referencia.

Hasta la próxima semana, cuando se celebrará el encuentro con la Junta de Castilla y León, la Universidad de Salamanca seguirá ultimando su líneas estratégicas.